



I'm not robot



I am not robot!

En el menú que aparece, selecciona la opción; Suscríbete para apoyar al canal! Sin duda has tenido que trabajar a diario con muchos de estos documentos en tu iPhone or iPad. En este caso, debes saber muy bien cómo puedes gestionarlos, siendo el proceso de guardado uno de los más típicos utilizados. Abre la página que deseas guardar como PDF en tu iPhone. En la esquina superior derecha de Este artículo de wikiHow te enseñará a usar las aplicaciones integradas del iPhone para guardar una imagen como PDF. Cosas que debes saber. Aparte de eso, puede usarlos para guardar archivos PDF. Lea los pasos a continuación para conocer los pasos Paso Iniciar un navegador en iPhone. Parte Cómo guardar PDF en iPhone desde Mac con AirDrop. En la barra de direcciones en la parte superior de la pantalla, presiona el ícono de compartir que se parece a un cuadrado con una flecha apuntando hacia arriba. Cambiar el tamaño de Manera Cómo crear un PDF en iPhone con Books App También puedes usar la app Books para crear PDFs en tu iPhone: Con estos pasos: Paso Abre la aplicación de ¿Puedo convertir un documento de texto a PDF? en mi iPhone? Abra la aplicación Safari en su dispositivo iOS, busque y encuentre un archivo PDF que desee guardar en su iPhone. Tome Safari como ejemplo. Abra el archivo PDF Abra el PDF y toca para utilizar las herramientas de dibujo y anotación (toca cerca del centro de una página si no ves). Método Correo electrónico. AirDrop ayuda a sus usuarios a enviar fotos, videos, ubicaciones, documentos y más de forma inalámbrica. Parte Cómo guardar PDF a iPhone a través del navegador Solución coloque PDF en el iPhone desde el navegador del iPhone. En la nota que incluye el archivo PDF, toca y, a continuación, realiza cualquiera de las siguientes operaciones. Selecciona la ubicación Abra el PDF que deseas guardar en tu iPhone. Toca Guardar en la esquina superior derecha de la pantalla. Las aplicaciones de correo electrónico son bien conocidas por enviar mensajes. Elige la ubicación donde deseas guardar el PDF o crea una nueva carpeta. Paso Añadir PDF a iBooks. Desplázate hacia abajo y selecciona Guardar en Archivos. Estas Si deseas guardar un documento de WhatsApp en la nube desde tu iPhone, puedes hacerlo siguiendo estos pasos: Abra la conversación de WhatsApp en la que se encuentra el documento que deseas guardar. Link al Tutorial E Puede ver sus pasos detallados a continuación y poder guardar e imprimir archivos PDF desde su iPhone. Pulsa el ícono de compartir Este artículo explica cómo guardar un PDF en un iPhone o iPad desde la y cómo transferir un PDF desde un Mac o PC con Windows a tu dispositivo iOS. Lee, anota, imprime y comparte documentos PDF en la app Libros del iPhone En el menú de acciones, busca la opción «Crear PDF» y selecciónala. Toca el ícono de compartir. Q&A ¿Cómo puedo guardar un PDF en mi iPhone? Toque el archivo PDF seleccionado y podrá ver el enlace "Abrir en iBooks" en la esquina superior derecha El PDF se ha convertido en uno de los formatos estándar con los que trabajamos en el día a día. Abra el documento de texto que deseas convertir a PDF en tu iPhone. Paso Iniciar un Abra la app Notas en el iPhone. Localiza el documento en la conversación y mantenlo presionado con el dedo.